

## Persit Harus jadi Teladan dan Panutan Bagi Organisasi Kewanitaan

A. Subekti - [CIREBON.PUBLIKJABAR.COM](http://CIREBON.PUBLIKJABAR.COM)

Apr 5, 2022 - 22:27



KOTA CIREBON - Dalam rangka HUT ke 76 Persit Kartika Chandra Kirana, kesempatan tersebut digunakan oleh Pengurus Persit Kartika Chandra Kirana menggelar peringatan HUT ke 76 Persit KCK secara sederhana bertempat di Aula Korem 063/SGJ Jalan Brigjend Dharsono By Pas Kota Cirebon, Selasa (4/4/2022)

Pada upacara HUT ke 76 Persit Kartika Chandra Kirana tersebut hadir Danrem

063/SGJ Kolonel Inf Dany Rakca S.A.P sebagai Pembina dan Mayor Inf Ervianto Dilli.A.P sebagai Pembina Harian serta seluruh Ketua Cabang Persit KCK Jajaran Koorcab Rem 063 PD III Siliwangi dan perwakilan pengurus.

Acara yang diawali dengan menyanyikan lagu Indonesia Raya, doa, laporan ketua Panitia dilanjutkan dengan pembacaan sambutan Ketua Umum Persit KCK yang dibacakan oleh Ketua Persit KCK Koorcab Rem 063 PD III Siliwangi, dan sambutan Pembina Persit KCK Koorcab 063 Rem PD III Siliwangi.

Dalam sambutannya Pembina Persit KCK Koorcab Rem 063 PD III Siliwangi, Kolonel Inf Dany Rakca S.A.P pertama-tama mengucapkan terimakasih dan penghargaan setinggi-tingginya atas dedikasi yang tulus dan ikhlas dari ibu-ibu sekalian, serta semua pihak yang telah turut membesarkan organisasi Persit Kartika Chandra Kirana. Semoga peringatan ini dapat menjadi sumber motivasi dan sumber inspirasi dalam melanjutkan pengabdian kepada keluarga, masyarakat, bangsa dan negara.

"Persit Kartika Chandra Kirana sebagai organisasi kemasyarakatan mengemban tugas dan misi kemanusiaan untuk mendukung suksesnya tugas pokok TNI AD. Peran yang dilaksanakan tidak sebatas membina kepentingan Istri Prajurit dan Keluarganya, tetapi juga berorientasi pada kepentingan masyarakat" ucap Pembina Persit.

Pada peringatan HUT ke-76 Persit Kartika Chandra Kirana tahun ini, mengangkat tema, "Mewujudkan Persit Kartika Chandra Kirana yang Tangguh, Inovatif dan Mandiri untuk Menciptakan Keluarga Sehat dan Berkualitas".

Diakhir sambutannya, Danrem 063/SGJ berpesan kepada seluruh peserta upacara bahwa kita harus mampu menjadi teladan, sekaligus panutan bagi organisasi-organisasi kewanitaan dalam upaya meningkatkan kualitas organisasi yang mampu memelihara citra dan martabat kewanitaan.

"Disiplin sebagai seorang istri prajurit, selain aktif dalam organisasi juga harus tetap mengedepankan tugas pokoknya dalam membina keluarga, mendidik anak-anak agar menjadi manusia-manusia berkualitas yang berguna di masa depan" pungkaskan Danrem.

Acara peringatan HUT ke-76 Persit diakhiri dengan menyanyikan lagu mars persit dan foto bersama Ketua Persit, Pembina, Pembina Harian, Ketua Persit Cabang dan para Pengurus Persit KCK Koorcab Rem 063 PD III Siliwangi.  
(Subekti)